



San Isidro, 7 de diciembre 2024

Estimados Padres de Familia:

Reciban un cordial saludo. Nos dirigimos a ustedes para recordarles que, a partir del 2025, todos los estudiantes de primaria y secundaria, usarán el nuevo uniforme, que está conformado en:

- Pantalón color azul marino (modelo indicado).
- Polo de piqué, con opción de manga corta o larga.
- Medias de color azul oscuro o negro.
- Zapatos negros o mocasines negros (no zapatillas).

Les recomendamos prever la adquisición de al menos dos mudas completas, esto garantizará que nuestros estudiantes puedan cumplir con el reglamento sin dificultades a lo largo del año.

Asimismo, les recordamos que no estará permitido el uso de prendas que no formen parte del uniforme.

El uso del uniforme refuerza el sentido de pertenencia e identidad al colegio y el compromiso de nuestros estudiantes con su desarrollo integral, contribuyendo también a la formación de hábitos de responsabilidad, disciplina y respeto, valores esenciales para el desarrollo integral de nuestros estudiantes.

Estamos seguros de contar con su apoyo, que no solo involucra la vestimenta, sino también la formación integral de nuestros estudiantes.

Juntos, como siempre, seguiremos construyendo una comunidad sólida y comprometida con el bienestar y desarrollo de nuestros hijos.

Atentamente,

Colegiado

